

Palacio de Anaya



Antiguo colegio de San Bartolomé, hoy es la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Salamanca. El primitivo edificio fundado en el siglo XV por el arzobispo sevillano Diego de Anaya y Maldonado (1401), fue sustituido a mediados del siglo XVIII (1760) por el actual.

El edificio fue realizado por Juan de Sagarvinaga siguiendo trazas de José Hermosilla y Sandoval, que impuso el clasicismo en el frontón sobre columnata de la fachada. En la escalera del patio hay un busto de Don Miguel de Unamuno, que fue rector de la Universidad. En la actualidad de la Facultad de Filología, antes lo fue de Filosofía y Letras.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Civil

Construcción: , Palacio Edificio Universitario

Estilos predominantes: Neoclásico

Periodo Histórico: , Edad Media Edad Moderna

Dirección

Plaza de Anaya. Salamanca. 37001 Salamanca.

Teléfono: 923 294 445

Email: dec.ffl@usal.es

Página Web: <https://facultadfilologia.usal.es/historia/edificios-facultad/>

Más Información

Oficina de Turismo de Salamanca

Dirección:

P/ Mayor, 32. Salamanca. 37002 Salamanca.

Teléfono: 902 302 002 / 923 218 342

Fax: 923 263 409

Email: informacion@turismodesalamanca.com

Página Web: www.salamanca.es

Horarios y tarifas

Horario

Observaciones: Se utiliza como Facultad de Filología. El patio puede visitarse de lunes a viernes lectivos siempre en silencio para no perturbar la actividad académica.

Este portal no se hace responsable de los posibles cambios en los horarios y tarifas reflejados